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公操“抑)を埋める。念には念を入れよ
【外l■をjEめる】◇ある目的を達成するために 無 関係に見えるような周辺から

希手することⅢ
「外段Jは  城 の一番外 ]り にある堀。 「外llJJと も書く. |
大坂夏の日1の前 徳 川方が大坂城を攻め落とすため ま す外 |
堀を理めた故事から。                 |

【念には念を入れよ】◇手落ちのないように 十 分すぎるくらいに抑“心の注績を |
払わなければならない と いうこと。         |
1念 |は気をつけること 注 意することの意。     |

2)切日として初あての議会が6月 22日に開会しました。議席も2列 日の真ん中にな
り球をも女わう新野な気持ちです。新人議員の一般質円を拝聴して私が感 じたように
4午 前の私にも先空議員たちは 「この新人議員はどんな質問をするのかなJと 興味出
々たったのでしょうか。

北終日の境 とで 「選挙職でお約束した 徹 底して無駄を無くし 必 要な方に必要な
ものが件られる税金の有/1」活用を図ります。そして 皆 様の不安を女心に、不満を消
足に変えますJと 述ぺ“出に入りました。今号はその一部を掲載 します。

O国 民性康保険村の忙下げを、無理なら将減結置を

3月裁会で 511憶3100万円の国民健康保険事業特別会計予算
が承認され 市 の広報では 「医療資が増え統ける中、国周控庄

保険ll入者の著 しい負担埼を抑えるために 一 般会計から約28

億円をこの特,J会計に繰 り入れているJと 掲載されました。出
ていくお金 く医家費)が lunえれば、術充するお金 (加入者が支
払う保険料又は他の会計からの移動)を 指やさなければならな
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いのは道理ですb

出ていくお金、
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つまり 「医療輩Jを 少しでも抑えることを考えてはどう
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が、行政が先頭LTって健圧な体づ くりをもっと進める必要
があり 安 易に病院にいかない思想の普及にも力をILぐ必

要がある。と意見を述べ、一年間に一回も保lt証を使わな

かった人には感謝状でも出してllしいものだと言いました。
そして、感謝状ではお腹が一杯にならない、それでは何
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か、 「恩恵J即 ち 「保険村の戒免Jを 考えるべきであると訴えたのです。

車の保険も一年間無事故だと無車改割弓があります。この発想です。

「体険料の低下げをJと 数人の議員が私のBjに質問しましたが、いい回

答はなく、私としては同様の質問は別の機会にするとして、取 り組みやす
い 「割弓t」度による減九」を提案 し、担当部の意見を伺いました。
一 健康部長の答弁―

国氏健康保険料の議免は、国民鶴康保険法又は市条例の規定に基づき 焚 害等に
より生活が書しく困難となった方々、病気等によう所得が著しく減少した方々に値
別の戒先措置をしているが 車 の保険のような無事祇割引とい

う考え方は国民健康保険における滅免制度の考え方とは異なる
ので採用は難 しい。

想像 した回告でした。一回の質問でOKと なるとは思って
いません。しかし、市条例にこの減免方法を追加することも

不可値ではありません。 『外湊を型あてJこ れからも引意焼
き取 り上げていきます。幽理 したご意見をお帝せください。
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② 「クリーンい椅530の 日J「 船惰をされいにする日」について

5月27日に行われた 「クリーンは橋 530の 日」の前日、26日に市内の
33小学校で遵勤会が予定されていました。その前日の金rll日は大雨で、運

動会が順延のおそれがあったのですが、運よく夜に雨があが

り関係者の努力もあり、ほとんどの刀ヽキ械で28日に運動会が

開催できました。

しかし、万一順延となった場合は、日曜日開程となり 「ク

リーン■)橋539の 日Jと 童なってしまうところでした。大

勢の人で賑わう運動会の会場のそばの正門前にはゴミ収集車
がいて、そこへは地域の方々がゴミを措いながら来るのです。

危n■ と心情的なことを考慮し、毎年決まってこの時期に開催し、市全
体の行・llである 「クリーン師僑530の 日Jと 、小学校の運動会の予備日
が豊ならない設定をすべきではないか。また、この日の学校開放は行事終
了後にすべきではないか。そして、10月2日からの 「全国都市緑化=、なば
しフェアJに 先駆けて、11月にある 「れ,隠をきれいにす

る日Jを 前倒 しするか、新たに全市をあげて 「船橋をき

れいにする日Jを 別に設定 してはどうか。と 『念には念

を入れるJべ く行政nlの姿勢をrnlぃました。
一 学校教育部長 ―

学校の行草日程1! 様 々な要望に配慮して決定するよ
一 生距学営苺長 ―

う各学校に呼Jか けます。

今後 全 ての小学校お(会場となるイベントがある場合は 学 校53及を控えるよう
に指導 してまいりたい。

一 環卿 長 ―

11月は予定通りとし フ ェア8B催前に各町会 自 治会に清掃活動を依頼するつも
りです。 一以下次号―


